Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 12 Piéces
Superficie 550 m2
Référence 1-3929vm
Prix 3900 000 €

annes
Maison a vendre (06400
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Beaucoup de charme pour cette superbe propriété du début du siecle, sur 3

niveaux. Au rez de chaussée un grand séjour avec salle a manger, cuisine séparée

s'ouvrant sur une terrasse, une chambre de maitre avec salle de bain, 2 chambres
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ayant chacune leur salle de douche, et un toilette invité. Au rez de jardin, une suite

i

de maitre comprenant salon, chambre et salle de bain/wc, le tout s'ouvrant sur la

piscine et la terrasse, une autre chambre avec sa salle de douche. Au 1er étage, un
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salon, une salle de billard, une cuisine équipée, 3 chambres, une salle de bain avec

wc et une salle de ...

Lots of charm for this superb property from the turn of the century, on 3 levels. On
the ground floor, a large living room with dining room, separate kitchen opening on
a terrace, a master bedroom with bathroom, 2 bedrooms each with their own
shower room, and a guest toilet. On the garden level, a master suite with living
room, bedroom and bathroom/wc, all opening on the swimming pool and the
terrace, another bedroom with its shower room. On the 1st floor, a living room, a
billiard room, an equipped kitchen, 3 bedrooms, a bathroom with toilet and a

shower room. Rooms with Air-conditioned. ...

MARLY PRIVILEGE CANNES CROISETTE
104, La Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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